

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711126 - INDA WIRA SYAFITRI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yg kurang dilakukan : cuci tangan setelah selesai meneteskan obat, membaca basmallah sebelum penetasan, meminta pasien mengulangi cara yg diajarkan dokter
BALUT BIDAI	Kalau luka lecet di dahi untuk membalutnya bukan dengan teknik menutup seluruh kepala in, Pemeriksaan palpasi arteri dorsalis pedis dan krepitasi pada tungkai belum dilakukan, bidainya masih sangat longgar in, balajar bikin simpul supaya kencang
KOMUNIKASI	jangan cengengesan di tengah2 anamnesis, ada sistem relevan yg belum digali, RPD harusnya dierdalam sakit paru2 2 tahun sudah diobati atau dilakukan pemeriksaan apa
PEMASANGAN NGT	sebaiknya diposisikan fowler
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC baik/ persiapan pasien tidak meminta pasien ditemani atau tidak/ inspeksi posisi duduk manekin diberdirikan ya, tidak meminta pasien membusungkan dada juga, retraksi payudara posisinya dimana tidak disampaikan, begitu juga perubahan warna yang ada di pydr kiri. tidak semua payudara diperiksa, terutama yang tepi-tepi. interpretasi benjolan kiri baik. konsistensi padat?. tidak memposisikan tangan saat periksa axila. tidak menyebutkan jumlah benjolan pada axila kanan dan kiri. tidak konsisten dalam memberikan isyarat verbal saat memeriksa pasien
PERAWATAN LUKA (MLBM)	PErsiapan alat gunakan sarung tangan non steril. Sehingga bisa sekalian utk melakukan kontrol perdarahan awal. Teknik scrubbingnya diperbaiki ya. Lakukan kontrol perdarahan ya. Lakukan disinfeksi sebelum melakukan anestesi. Setelah selesai penjahitan, lakukan edukasi terhadap pasiennya ya.
PROVOKASI NYERI	baik
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic ok, persiapan pasien dan alat ok tp tdk menyalakan dan mengarahkan lampu dulu sehingga tdk pas sinarnya, serviks uteri tdk ditampilkan secara benar, liang vagina tdk dibersihkan dahulu sebelum pengampilan sampel, alkohol 95% ya, bukan 96 derajat, perhatikan saat mengoleskan spatula di obyek glas, tipis saja jangan diusek2 agar sel2 tampak/tdk overlap, cara mengeluarkan spekulum tidak tepat, kendorkan dulu sekiranya, baru ditarik, bilah spekulum tidak ditutup dan tdk dijepit dengan jari, sebaiknya juga dikahiri dengan pemeriksaan bimanual (tdk wajib), setiap akan melakukan tindakan beri isyarat verbal ya, biasakan basmallah saat mulai dan hamdallah setelah selesai.